

Gemeinschaftskonzert der Akkordeon-Orchester Riedlingen und Allmendingen

02.11.2023 16:14

Feurige Rhythmen und Salsa

Mit „Salsa & Latin“ hat das Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V. einen abwechslungsreichen und klangvollen Konzertabend veranstaltet. In der Daugendorfer Donauhalle traten das Jugendorchester des Vereins sowie das Hauptorchester Riedlingen gemeinsam mit dem Akkordeon-Orchester Allmendingen auf.

Unter der Leitung von Dirigentin Cornelia Dick eröffnete das Jugendorchester den Abend mit „Sundance on the Beach“, einem Sommerhit des Jahres 2017.

Bei der rhythmisch betonten „Karibik-Suite“, welche aus drei Sätzen besteht, wurden die Zuhörer mit einem Calypso, Rumba als auch Salsa in die Welt der karibischen Musik entführt. Mit dem abschließenden „Let´s fetz“, einem Rock für Jugendorchester zeigten die jungen Musiker, dass Akkordeon spielen richtig Spaß macht und bei der rockigen Zugabe klatschte das Publikum begeistert mit.

Anschließend nahmen die rund 50 Spielerinnen und Spieler der beiden Orchester aus Riedlingen und Allmendingen Platz. Mit der „Big Apple Suite“ wurde das Gemeinschaftskonzert ebenfalls unter der Leitung von Cornelia Dick eröffnet. Die Suite in fünf Sätzen beschreibt das bunte und oft auch hektische Großstadttreiben in New York.

Mit dem Stück „Imagine“ folgten leisere Töne – die Hymne der Friedensbewegung von John Lennon und Yoko Ono – auch mehr als 50 Jahre später ist der Aufruf für ein friedvolles Leben bedeutungsvoller denn je zuvor.

Bei „Ice in the sunshine“, allen bekannt aus der Eiswerbung zauberte das Gemeinschaftsorchester gute Laue in die Gesichter und brachte alle zum dahinschmelzen. Fetzig wurde es dann mit „Turn the beat around“ und „Walking on sunshine“ – Welthits bei denen keiner ruhig auf dem Stuhl sitzen bleiben konnte.

Zu „Conga“, einem weiteren Hit von Gloria Estefan und „Danza Kuduro“, dem Soundtrack zum Film „Fast and Furious Five“ gab es zusätzlich zum Ohrenschaus auch einen Augenschmaus. Die Tanzgruppe mit Lucy von „Tanz mit bleib fit“ aus Tiefenbach tanzte Salsa zu den rhythmischen Klängen der Akkordeons.

Sigrid Lenz führte souverän durch das Programm und das Unterhaltungssorchester „Tastenzauber“ bewirtete an diesem Abend. Die Vorsitzende Petra Sauter bedankte sich bei allen Akteuren für das mitreißende Konzert.

Mit „Viva Brasil“, einem Mambo endete das Konzert und alle zeigten bei der Zugabe „Sofia“ von Álvaro Soler nochmals ihre Finger- und Tanzfertigkeit und wurden mit viel Applaus belohnt.

Am 18.11.2023 findet das Konzert in Allmendingen statt.